

GOBIERNO ADJUDICARÁ PROYECTOS POR 4.200 MILLONES DE DÓLARES AL SECTOR PRIVADO

Así lo informó este mediodía el Primer Mandatario durante su intervención en la ceremonia de conmemoración del 50 aniversario de la Cámara Chilena de la Construcción. El detalle de estas iniciativas será dado a conocer el próximo 7 de septiembre en marco del seminario empresarial organizado por el Comité de Inversiones Extranjeras.

En otro ámbito, el Jefe de Estado se refirió a los estudios que se encuentra realizando el Ministerio del Interior tendientes a crear un sistema nacional de inteligencia, señalando que dicha entidad debiera depender de un organismo civil.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en la celebración del 50° aniversario de la Cámara Chilena de la Construcción que el Gobierno entregará al sector privado un conjunto de proyectos por cuatro mil 200 millones de dólares, "una cifra notable y espectacular, que refleja la capacidad de este país de atreverse a plantear, en momentos de turbulencia del ciclo internacional, una magnitud de recursos que estoy cierto se va a alcanzar y se va a financiar, y que va a ser la mejor demostración del mundo privado en la capacidad de generar proyectos", sostuvo el Mandatario en su intervención durante la ceremonia realizada en el teatro Municipal.

El Primer Mandatario, quien asistió a este acto acompañado de su esposa, Luisa Durán, dijo además que los detalles de estos proyectos se darán a conocer en un seminario organizado por el Comité de Inversiones Extranjeras al que asistirán más de 600 hombres de negocios, y que tendrá lugar el próximo siete de septiembre. "Esto requiere un financiamiento externo significativo, y lo hacemos porque estamos convencidos de que la solidez internacional de Chile, la solidez económica, nos permite tener participación de capital privado por esta magnitud", sostuvo. Agregó que la idea es poner en marcha estas iniciativas a fines de este año y a comienzos del próximo en prácticamente todo el país.

Con relación a esta misma materia, el Jefe de Estado anunció que se efectuarán además una serie de reuniones en Europa y Estados Unidos, insertas en el marco de una campaña de promoción internacional.

Del mismo modo, el Presidente Lagos afirmó que "si estamos presentando un paquete de proyectos de esta envergadura es porque hemos sido capaces de conciliar y entender que el sector público y el sector privado, cada uno en su rol, se potencian de una manera mucho más fundamental de la que podemos entender que fuimos capaces de realizar en el pasado".

En su saludo a la Cámara Chilena de la Construcción, el Mandatario reconoció la importante labor social que ha jugado la entidad en los últimos años. "Creo que esto es lo que ha caracterizado a la Cámara de los demás gremios empresariales. Ha tenido un rol pionero en iniciativas orientadas a resolver problemas sociales, primero entre los trabajadores del sector productivo, y posteriormente a escala nacional", destacó.

Entre otros aspectos, subrayó el establecimiento de la asignación familiar a los obreros de la construcción. "Esto se extendió al resto de los obreros del país por un decreto de Gobierno, allá por el año 1953. Pero fue esta Cámara la que planteó la posibilidad de una asignación familiar", recordó el Presidente.

Finalmente, el Jefe de Estado sostuvo que hacen falta más roles anticipatorios como el que ha desempeñado la Cámara, "y así como fuimos capaces de avanzar en la década anterior, en la concatenación de recursos públicos y privados para el financiamiento en el ámbito de vivienda e infraestructura, creo que en el ámbito social nos falta avanzar mucho más en la concatenación, en la forma que lo ha hecho la Cámara, de una red de protección social al mundo del trabajo", indicó.

En otra materia, el Presidente Lagos sostuvo que consideraba importante avanzar en el estudio que actualmente desarrolla el Ministerio del Interior y que busca crear un sistema nacional de inteligencia. Al respecto, recalcó que "las informaciones que hemos tenido en el último tiempo apuntan a la necesidad de ello. Lo que el Ministro del Interior informó respecto de lo que existe en materia de página web y personas que teniendo ese tipo de información, que corresponde a lo que era la Central Nacional de Inteligencia de épocas pasadas, indica que hay mucho por hacer todavía". No obstante lo anterior, el Mandatario planteó la necesidad de que esta entidad dependa del ámbito civil, "eso en todas partes es trabajo del ámbito civil", concluyó.